

# ALLE UNTER

Bei Ivan Benito und seiner Frau Angela machen italienisches Dolce Vita und spanische Lebensfreude das Wohnglück perfekt.

TEXT: CHRISTA SCHLOEDER / FOTOS: HAAS FERTIGBAU



## Hier wohnen...

Ivan Benito, seine Frau Angela und die beiden Töchter Livia-Marie und Elisa-Angelina. **Beruf** Ivan ist Profi-Fußballer und steht im Tor eines Schweizer Fußballvereins. **Lieblingsplatz** Der große Wohnbereich mit Balkon und dem wunderschönen Ausblick in die Umgebung.

# EINEM DACH



Ganze 65 qm umfasst  
der großzügig ge-  
schnittene Wohn- und  
Essbereich der Familie.



Mediterranes Flair verspricht das Architektenhaus von außen.

in Spitzensportler wie Torwart Ivan Benito legt auch in Sachen Hausbau allerhöchste Maßstäbe an. Für das neue Familiendominizil vertraute er deshalb den Profis von Haas Fertigbau. Das Haus – eine Mischung aus spanischem Herrenhaus und florentinischer Villa – greift die Wurzeln der Familie auf: Ivan ist Spanier, Angela Italienerin. Und wie es sich für eine südländische Großfamilie gehört, wohnen auch Ivans Eltern im Haus. Sie fühlen sich in der Einliegerwohnung in der unteren Etage wohl. Familie Benitos Reich erstreckt sich über das Erdgeschoss. Herzstück ist der Wohn- und Essbereich mit einer offenen Küche. Über einen Gang geht es ins Elternschlafzimmer mit Ankleide, eigenem Bad und einem Balkon. Und auch für Livia-Marie und Elisa-Angelina gibt es zauberhafte Kinderzimmer mit viel Platz zum Kuscheln und Spielen. Fazit: ein Spitzenwohnraum für drei Generationen!

### Auf einen Blick...

**Lage** Das Fertighaus steht im Schweizer Kanton Aargau. **Baujahr** 2011. **Größe** Wohnfläche: ca. 195 qm. **Besonderheit** Ivans Eltern wohnen mit im Haus – in der unteren Etage.



**Bild oben** Die offen gestaltete Küche ist ganz in puristischem Schwarz-Weiß gehalten.

**Bild links unten** Im Elternschlafzimmer geben vor allem Weiß und Creme den Ton an.

**Bild rechts unten** Clever eingerichtet: das lang gezogene Badezimmer im Elterstrakt des Hauses.





## UNSER LETZTER KÜCHENROLLENHALTER

Wir mussten 18 Prototypen bauen, bis wir auf diesen Küchenrollenhalter gekommen sind. Und er ist der Letzte, den wir bauen. Denn genauso, wie Holger Nielsen vor 75 Jahren vom Vipp Treteimer nur ein Modell gebaut hat, wollen auch wir von einem Produkt immer nur ein Modell

herstellen. Wir haben uns mit jedem einzelnen Detail Mühe gegeben - beispielsweise der pulverlackierte Schaft aus Aluminiumdruckguss und den gefederten Stahlarm, der das Papier unter Kontrolle hält. So kann das erste Modell, das wir herstellen, auch das letzte sein.

Vipp266 Küchenrollenhalter 85,- Euro. Online-Shop unter [vipp.com](http://vipp.com)

**vipp**